



Baden-Württemberg.de

📅 28.03.2020

CORONAVIRUS

## Polizei kontrolliert intensiv Corona-Verordnung



© picture alliance/Sebastian Gollnow/dpa

Polizeikontrolle im Stuttgarter Schlossgarten

**Die Polizei kontrolliert die Corona-Verordnung intensiv. Innenminister Thomas Strobl appelliert an die Bürgerinnen und Bürger, sich an die Regeln zu halten – auch bei schönem Wetter.**

Mit Blick auf den sonnigen Samstag erklärt der Innenminister **Thomas Strobl**: „Die **Polizei** legt weiterhin einen starken Schwerpunkt darauf, die Einhaltung der Corona-Verordnung konsequent zu kontrollieren. Es geht weiter darum, durch den Kampf gegen die schnelle Virus-Ausbreitung Menschenleben zu retten. Nach meiner ersten Beobachtung sind die allermeisten Menschen auch bei diesem frühlingshaften Wetter sehr vernünftig und halten sich an die Regeln. Dafür bin ich sehr dankbar. Bei den Corona-Kontrollen werden dieses Wochenende die regionalen Präsidien durch 500 Polizistinnen und Polizisten des Polizeipräsidiums Einsatz unterstützt. Mein dringender Appell an alle lautet: Bitte halten Sie sich an die Regeln – auch bei schönem Wetter! Sie retten dadurch Menschenleben.“

Gestern wurden landesweit bei den Schwerpunktkontrollen zur Einhaltung der neuen **Corona-Verordnung** mehr als 5.000 Personen kontrolliert. Dabei wurden mehr als 1.000 Verstöße gegen die Bestimmungen des Bundesinfektionsschutzgesetzes festgestellt, der größte Teil davon sind Verstöße durch „Verweilen im öffentlichen Raum“ in Gruppen zwischen 3 und 14 Personen.

### Aktuelle Informationen zu Corona in Baden-Württemberg

#Gesundheit #Coronavirus #Inneres #Polizei

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/polizei-kontrolliert-intensiv-corona-verordnung-1>